

## 知的障害ある選手と フロアボール一緒に



フロアボールを一緒に楽しむ参加者たち＝  
長久手市の愛知淑徳大長久手キャンパスで

愛知淑徳大生ら

知的障害のある人とな  
人が混合チームで一緒に  
プレーする「ユニファイド  
スポーツ」のレクリエーシ  
ョ

ンが8日、長久手市の愛知  
淑徳大長久手キャンパスで  
あった。参加者は室内ホッ  
ケー「フロアボール」など  
を楽しんだ。  
公益社団法人スペシャル

オリンピックス日本・愛知  
が主催し、地域との連携を  
進める同大のコミュニティ  
・コラボレーションセンタ  
ーが運営に協力した。同大  
と中京大の学生ら計20人  
が、知的障害のある陸上や  
競泳などの選手7人と一緒  
にプレーした。

フロアボールでは、互い  
にパスをつなぎながらゴー  
ルに迫り、得点を決めると  
ハイタッチをするなどして  
喜んだ。的となる白球に近  
づけるようボールを投げる  
ポッチャも体験した。愛知  
淑徳大文学部教育学科1年  
の加藤優那さん(18)は「障  
害のあるないにかかわら  
ず、一緒に盛り上がりつつ楽  
しくプレーできた」と話し  
ていた。

(青山直樹)

2024年6月9日(日)中日新聞朝刊22面より  
この記事は中日新聞社の承諾を得て掲載しています。